

L'équipe de base-ball de l'université de Rice réalisera des matchs amicaux à Cuba



La Havane, 25 nov. (RHC).- L'équipe de base-ball de l'université de Rice, à Houston, capitale du Texas, réalisera une série de matchs amicaux avec des étudiants cubains.

Les jeunes joueurs étasuniens se mesureront aux élèves des académies de sports des provinces cubaines d'Artemisa, de Mayabeque, de Pinar del Rio de La Havane et de Cienfuegos.

Les matchs auront lieu dans chacune des provinces mentionnées. Bon courage à tous et que le meilleur gagne!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/113214-lequipe-de-base-ball-de-luniversite-de-rice-realiser-a-des-matchs-amicaux-a-cuba>



Radio Habana Cuba